



297 m²

Réf. 682V621M

1 495 000 €

St-Hippolyte-le-Graveyron

Maison à vendre (84330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

RARE Maison provençale en position dominante entre les Dentelles de Montmirail et le Mont Ventoux. Située dans un environnement au calme absolu et idyllique, cette belle demeure bénéficie d'un emplacement idéal avec une vue exceptionnelle dans l'un des villages les plus prisés de la région. Au charme provençal, elle offre un cadre de vie unique tant le panorama est merveilleux. Sur un parc de 6 650 m², composé d'essences locales et agrémenté d'une piscine chauffée, la maison d'environ 300 m² dispose de 5 chambres dont une suite parentale et une actuellement en bureau, deux salles de bain et ...

Provençal house in a dominant position In a dominant position between the Dentelles de Montmirail and Mont Ventoux A rare opportunity to acquire an exceptional property in one of the most sought-after areas of the region. Located in an idyllic setting, this prestigious residence combines Provençal charm and modern amenities, offering a unique and refined living environment. Upon entering the property, you will be greeted by a spacious 18.72 m² hall that sets the tone for this residence. The living room, the heart of the house, extends over 54 m² and is bathed in natural light, offering an ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

